

# Le Télégramme

2 juin 2015

## COMBRIT-SAINTE-MARINE

### Rénovation. Le bureau du port est paré



Le rez-de-chaussée, plus vaste, plus moderne est plus adapté à l'accueil des usagers du port. Spacieux, lumineux. C'est la première impression de chacun en découvrant le résultat de la rénovation du bureau de port de Sainte-Marine. Vendredi soir, le maire Jacques Beauflis a inauguré les lieux après quelques mois de travaux. « Tout a été repris », commente Gwenaël Pennarun, adjoint en charge des affaires portuaires et du nautisme, heureux de voir l'ouvrage achevé avant la saison estivale. « Les travaux ont débuté en octobre. Le toit a été réorienté pour gagner en espace sous pente. Ainsi le chef du port dispose d'un bureau spacieux avec vue grand angle sur les activités du port, et nous gagnons une salle de réunion. L'ancien bâtiment datait des années 80. Or, la capacité d'accueil a doublé depuis. Le personnel a suivi, les prestations aussi (aire de carénage, wifi). Il était temps que les locaux d'accueil fassent de même ». Chose faite : les usagers du port ont aujourd'hui des locaux adaptés pour leur accueil.